
el otro lado 

ESCRITORA. Exministra de Cultura con ley bautizada con su apeAidoyexpresidenta de la Academia del Cine. Ganadora de 
dos Gaya, como guionista de La buena estrella y como directora de La suerte dormida. Ángeles González- Sin de (Madrid, 
1965) da rienda estos días a su faceta como novelista. Tras el éxito de El buen hijo, reflexiona sobre el rescoldo que queda 
después de un matrimonio fracasado que debe enfrentarse al asesinato de su hija, en su nuevo libro Después de Kim. 

"cada vez se legitima más el griterío" 
¿Es consciente del pñvilegio que 
supone saber contar? 
Es una gran suerte, pero puedes tener el 
don de la palabra y no tener un editor o 
productor que lovalore,loquees muy 
frustrante. Uegar a escribir de una 
manera correcta ya es un todo un logro. 
¿Lo supo desde siempre? 
Fui más bien de vocación tardía. Quería 
ser actriz pero me di cuenta de que no 
tenía piel para soportar el rechazo que a 
menudo conlleva. Me apunté a un 
curso de guion y después llegaron los 
relatos infantiles y las novelas. 
Seguir los pasos de su padre José 
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María,cineastayguionistade 
Asignatura pendiente, ¿se lo puso 
quizás más fácil? 
Fue una ayuda, aunque creo que hay 
que salir del nido para ser uno mismo. 
Murió joven y no llegó a leer nada mío. 
Las Criticas resaltan la de6cadeza y 
ternura del libro. ¿Son valores al alza? 
la ternura puede, en lo privado. la 
delicadeza desde luego no, porque 
requiere tiempo y detalles yvivimos 
tiempos de grandes brochazos y de 
búsqueda de satisfacción instantánea. 
¿Cree que hay muchas parejas de edad 
y separadas que se muestren el cañño 

¿CÓMO SE RELAJA? 

VOY AL TEATRO Y A NADAR. ES 

COMO UNA MEDITACIÓN ACTIVA. 

LOS PENSAMIENTOS FLUYEN SOLOS. 

¿QUÉ lE IMPULSÓ A ESCRIBIR? 

LA CURIOSIDAD POR SABER CÓMO 

VIVEN.LOS DEMÁS. 

y el respeto de sus protagonistas? . 
Quería reflexionar sobre el rastro que 
deja el amor al desaparecer. Me cuesta 
creer que quienes han convivido solo 
sientan rencor o indiferencia. Creo que 
ante un hecho tan traumático como la 
muerte de una hija lo lógico es apoyarse. 
Y son casi ancianos. Qué inusual. 
Estamos envejeciendo con mucha salud 
y lucidez, así que no nos podemos dejar 
discriminar por la edad. Hay que luchar 
contra eso que debe ser ilegal. 
Perdió a su padre muy joven, su 
hermano muñó en accidente hace unos 
años y es reciente el fallecimiento de su 
pareja, el editor Claudio López 
Lamadñd. Y se ha atrevido a esaibir 
sobre la muerte de un ser queñdo ... 
Siempre hayalgodeterapia. Para 
encarar todo esto tan terrible no se 
educa. Cada día de duelo es distinto. Si 
recuerdas tu pasado duele y si miras 
hacia el futuro el vértigo es enorme. la 
muerte es un fracaso y en esta sociedad 
eso no gusta; hay que esconderlo. 
¿Ha rewperadoel hu moren su vida? 
Sí, hace poco salí a cenar con amigos 
guionistas y escritores y nos reímos 
muchísimo porque somos gentes que 
trabajamos en solitario, y cuando nos 
juntamos, hay muchas ganas de contar. 
El humor es una herramienta de la 
inteligenCia para sobrevivir. 
¿SUs aromas y sus colores favoritos? 
El azahar y la flor del naranjo del 
Mediterráneo de mi infancia y los 
bosques cántabros que frecuenté con 
Claudia los últimos años. 
¿CómovesuexnegociadodeCultura? 
los museos, los teatros y los conciertos 
tienen un número notable de visitas y los 
índices de lectura no son malos. Me 
parece heroico con la precariedad que 
existe en esos ámbitos. la cultura es la 
identidad, el PIB del pensamiento;y 
alimenta la autoestima como sociedad. 
¿Prefiere ser recordada como cineasta 
y esaitora o por su ley antipiratería? 
Por ambas cosas: Me gusta pensar que 
empieza a darfrutos. Y no todos los 
exministros pueden presumir detener 
una ley propia, aunque me dejara 
agotada ... O 
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